

令和6年度（7月～11月） 登下校見守り・公園パトロール活動報告

日ごとに寒さがつってまいります、保護者の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。さて、今年度の係活動である「登下校見守り」と「公園パトロール」について、保護者の皆様より活動報告をいただきましたので、お知らせいたします。係の皆様、ご多用の中、ご協力いただきありがとうございました。今後とも子どもたちの安全のために見守りのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※報告用紙は今後も正面玄関内のテーブルに置いてありますので、ご自由にお持ちいただき、お気付きの点をご記入後、担任の先生までご提出をお願いいたします。



月	時 間	場 所	報 告 内 容
	14:10	記載なし	左右を確認せず道路を渡る子が多く感じた。
	8:30	八軒北児童館前 交差点	裸の男の人が歩いていた。学校と警察に通報した。事件性がなくても不安な時はすぐに110番してOKとのこと。
		ひかり公園	入口周辺に車がたくさん止まっていて、入れ替わりも多い。
	16:00	学校前 団地付近	地面に蜂の巣があり、二つ駆除した。
9月	15:00	八軒北小前	風の強い日に学校の前にイガグリがたくさん落ちていて心配になった。
10月	8:00	北っ子公園南側 横断歩道付近	昼過ぎになると横断歩道の手前で徐行、停止する車が少ない。
	8:10	記載なし	毎朝、用務員さんが見守りをしてくださり、安心です。
	15:00	記載なし	信号がない横断歩道でスピードの速い車が通過するので怖い
	10:00	北っ子公園	遊具の踊り場に犬の糞がありました。小学生が面白がり水をかけひどい状態になっていた。
	10:00	北っ子公園	お菓子のゴミが落ちており、北小の子どもたちの利用が多いので気になった。
11月	7:55	J付近	新川通りから抜けて出てくる車が危険。一時停止しない。
	8:00	E-F間通学路	子どもたちが元気に挨拶をしながら、徐行している車にも注意し登校していた。
		札幌山水の会社 横の道	ここを渡る子どもが多い。横断歩道がないので危険。
		ベルフラワー前 の道	毎朝見ているが、きちんと横断歩道を渡っている。雪が積もると車から見えにくい所もあるので注意して見ていきたい。
		八軒10条西4 信号付近	朝の車通りが多い。子どもたちはしっかり確認してから横断していた。
		D1~I間付近	ドライバーとアイコンタクトして登校している。
		記載なし	交差点で一時停止や減速しない車が非常に多い。雪が積もるともっと危険なので気を付けてもらいたい。
		北公園付近	キタキツネが歩いていた。キツネに触れないよう周知が必要。
		北っ子公園と 学校間抜ける道	学校へ送る車のようなだったが、中路にもかかわらずスピードを出していた。

11月	14:00	ちびっこ公園	中年男性が数か月前から児童の後ろをついて行ったり写真を撮ったりしている。学校に連絡済み。
		サツドラ前	サツドラがオープンして車の出入りが多く心配。
		I付近	自転車に乗った子が道路を渡る際、止まらずに渡って、左折の車とぶつかりそうになったのを二度も見た。
		TOTOの所	見通しが悪い。朝は交通安全の方が見守りしてくれているが、夕方はいない為危険。
		I交差点	住宅新築工事でトラックや重機、関係車両が出入りしています。道も狭く注意が必要。
	15:00	下水処理場入り口付近	道路の凸凹が多く危険。
		ビック・エム・ワン	外階段が外れそうで危険。雪の重みで外れてしまいそう。抜け道となっておりスピードを出す車が出て危険。
		H・八軒友花公園	街灯が少ない。
		D1付近通路	乱横断する子どもたちがたくさんいる。
	16:00	八軒中南側道路	この辺りで何度もクラクションを鳴らされると子どもが言っていました。(歩道を渡っているのに)怖がっていた。
		北っ子公園	高学年の子どもたちがいて16:30になっても帰宅せず遊んでいた。
		八軒中学校付近	中学生の帰宅と小学生が遊びに行く時間が重なるので通路が混雑している。車も通るので横に広がらないように注意が必要。
	16:00	下水処理場横	薄暗く細い道だが、車がスピードをあげている。カラスも多い。
		児童会館前	車通りも少なく、子どもたちもきちんと下校していた。
	17:00	北っ子公園	帰宅時間を守っているようでした。パトロール中は公園に子どもを見かけなかった。
		ひかり公園	遊んでいる子はいなく、遊具も冬支度されていた。
	18:00	下水処理場	工事中の為、遊ぶスペースが少なくなっているが、ボール遊びをしている子どもたちがたくさんいた為、工事車両に気を付けて安全に遊んでほしい。
	16:00	北っ子公園	お菓子を食べている子がいて、ごみも落ちている。気にカラスが群がり、危険。
	8:05	Iブロック新築工事箇所	工事車両が道を塞いでいて通りづらくなっている。交差点は「止まれ」の標識がないため車に注意する必要がある。

※ この度はご協力ありがとうございました。

※ 冬は積雪により見通しが悪くなり、危険な場面が増えることが予想されます。子ども達が安全に過ごすことができるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

